
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC ４月第 3 例会 (2024.4.16) （Zoom 例会併催） №３５０３ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

(2) 内山 博之会長挨拶 

皆さん、こんにちは。新潟市内は桜の見ごろの

時期を迎えておりまして、今年は天候にも恵ま

れ何処に行っても多くの方がお花見を楽しんで

おられまして、心穏やかな今日この頃でありま

す。新潟クラブも先週はハミングプラザ VIPさ

んにて、ジャズを聴きながらのお花見というこ

とで素敵な時間を過ごさせていただきました。

改めて、親睦委員会の皆さん、素晴らしい企

画・運営と大変ご苦労様でした。さて、先週末

に新潟クラブを代表しまして社会福祉法人新潟

いのちの電話の開局 40周年の記念事業へ伺って

参りましたので、そのご報告をさせていただき

ます。全国の自殺者数は 2010年から減少を続け

ていましたが、2020年に新型コロナウィルス感

染症の流行が始まって以来、女性は 3年連続の

増加、男性も 2022年には増加に転じておりまし

て、2022年の自殺者数は、21,881人となってい

ます。感染症の流行は社会生活に大きな影響を

及ぼしたわけでありまして、3年の間、外出制

限や休校や休業、様々なイベントの休止、そし

て人と人との距離を取ることが推奨され、業務

や授業のリモート化が進んだわけであります。

新潟いのちの電話も感染症下で大きな影響を受

けまして、電話相談の時間短縮や研修や養 

 

 

 

 

成講座の休止もありましたが、相談を休止するこ

となく継続したそうです。相談件数は、2023年

で 15,900件ありまして、感染症流行前の 2019年

の 17,817件より減少となっていますが、これは

約 150名の相談員の方が、感染症下の困難な中で

あっても相談を続けてきた結果であります。新潟

いのちの電話が開局以来 2023年 12月末までに受

けた電話相談の総件数は、703,914件、その内自

殺傾向のある相談件数は、47,578件でありま

す。開局以来増加していた受信数は、1998年か

らの 24時間 365日の受信体制を経て 2000年～

2003年をピークに減少傾向となっています。1件

当たりの平均通話時間は、2003年の 27.5分に対

して 2022年は 27.9分と、ほとんど差はないそう

です。このように新潟いのちの電話は、約 150名

の相談員の方がいらっしゃることで成り立ってい

るわけであります。今年度方針の一つがメンタル

ヘルスケアであります、新潟クラブとしても私個

人としてもこの活動を引き続き応援していきたい

と思います。 

以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。 

有難うございました。 
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(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

このたび佐藤隆夫様よりご推薦賜り入会させ

ていただきます千葉と申します。大阪出身の

52歳で、甲南大学法学部卒です。職歴は、

全日空ワールド大阪支店に入社後、ANAグル

ープ各社の統合や社名変更により ANAセール

ス東京支店や ANAあきんど広島支店などで勤

務して参りました。直近では、この 3月まで

2年間、新潟観光コンベンション協会に出向

させていただき、新潟の勉強をして参りまし

た。家族は，妻と中学 3年生の長男が大阪に

おり、単身生活 7年目となります。趣味はス

ポーツ観戦と映画鑑賞で、南アフリカまで W

杯サッカーの応援にも行きました。新潟 RC

では草野球の機会もあると伺っており楽しみ

にしています。座右の銘は「体心技」、心技

体とよく言われますが、まず健康であること

がすべての源であるとの思いから、順序を入

れ替えた上でそのバランスをとるよう心掛け

ています。日進月歩励んで参りますので、こ

の機会に末永いお付き合いをよろしくお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

この度、転勤で新潟に参りました SMBC日興証券㈱

新潟支店長の濱口でございます。自宅は東京で御

座いますが、前勤務地は愛知県名古屋市で４年、

前々勤務地は山口県で２年と単身赴任７年目に入

りました。今回の転勤に際し知人より、新潟は酒

どころ米どころはもとより、人情味があり温かい

方ばかりと聞いており、大変楽しみにやって参り

ました。新潟ロータリーに加入させていただきま

すこと、大変感謝申し上げます。地域の皆様にし

っかりと社会貢献できます様、全力で精進してま

いります。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 

(4) 委員会報告 

・吉田和弘会長エレクトより次年度委員会組織につい  

 て協力お願い 

・徳永昭輝国際奉仕委員長より香港島東 RC創立７０周  

年記念式典参加報告（香港島東 RCとの姉妹クラブ締  

結から過去の交流について映像を交えて紹介） 

(5) ニコニコボックス紹介（宮島多佳子委員長） 

・江越誠君 誕生日のワインをいただきました。あり

がとうございました。また、2024-25年度の社会奉仕委

員長の役割を仰せつかりました。皆様のご指導を頂き

ながら精一杯務めさせていただきます。どうぞよろし

くお願い致します。 

・高山 克幸君 結婚記念日のお花有難うございま

す。今年は桜で、ただいま満開です。 

・塩野 貴義君 誕生日のワインありがとうございま

した。 

 

 

(6) 小山 楯夫情報委員長のお話 

「ロータリーあれこれ」 

 

 

(7) ４月１６日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １２名 

 

４月２３日の例会予定  

卓話 ドキュメンタリー映画 

『SATO TADAO 〜スクリーンの中に生きた男（仮）』 

プロデューサー 川井田博幸さん 

監督      寺崎みずほさん  

   

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８１ ７７ ６１ ７９．２２％ 

SMBC 日興証券㈱ 
新潟支店長  濱口 和也君 
御紹介者    高橋  秀松君 

所属委員会  ニコニコ 
ボックス委員会

 

全日本空輸㈱ 
新潟支店長 千葉 辰也君 
御紹介者  佐藤 隆夫君 

所属委員会 社会奉仕委員会 

http://www.niigatarc.jp/

